

"Un «oui» historique à l'Union européenne" dans Le Monde (18 octobre 1994)

Légende: Le 18 octobre 1994, commentant les résultats positifs à l'issue du référendum organisé deux jours plus tôt en Finlande sur l'adhésion du pays à l'Union européenne, le quotidien français Le Monde décrit les raisons du choix exprimé par le peuple finlandais et tente de mesurer ses effets sur les futurs référendums organisés en Suède et en Norvège.

Source: Le Monde. dir. de publ. COLOMBANI, Jean-Marie. 18.10.1994, n° 15 466; 50e année. Paris. "Un «oui» historique à l'Union européenne", auteur:Debove, Alain , p. 5.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/un_oui_historique_a_l_union_europeenne_dans_le_monde_18_octobre_1994-fr-4ae52b1d-dc02-4e19-85e1-d03c38688580.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.